

Drum

Прикроватная тумба / Bedside table



Артикул: CFBT22-1/pine

Материалы: прикроватная тумба в отделке натуральной кожей, отделения с кожаным вкладышем

Габариты:

500x400x550(h) мм

Под заказ: на производстве в Санкт-Петербурге. Срок поставки: 90 дней

Описание: Многофункциональные прикроватные тумбы — удобная и практичная деталь интерьера спальни.

Представляем элегантные тумбы Drum в натуральной коже. В каждом из отделений внутри вы найдёте мягкий вкладыш с нашим логотипом. Круглая столешница покрыта матовой эмалью антрацитового цвета. Доступны в трех вариантах формы и нескольких цветовых вариациях кожи.

Цвета и текстуры материалов, а также другие визуальные характеристики доставленного вам изделия могут отличаться от цветов и оттенков на сайте. Это связано с особенностями цветопередачи монитора/экрана вашего устройства, а также с использованием натуральных материалов с природной текстурой. Производитель вправе без дополнительного уведомления незначительно менять внешний вид изделия.

Hashtag: CFBT22-1/pine

Material: bedside table in natural leather, compartments with leather insert

Dimensions:

500x400x550(h) мм

Available: from the warehouse in Saint Petersburg. Estimated delivery time – 90 days

Description: Multifunctional bedside tables - a comfortable and practical detail of the bedroom interior.

We present the elegant Drum bedside tables in genuine leather. Each compartment has a soft insert with our logo. The round tabletop is finished in matt anthracite enamel. Available in three shapes and several leather colours.

The colors and textures of materials, as well as other visual characteristics of the product delivered to you, may differ from the colors and shades on the website. This is due to the peculiarities of the color rendering of the monitor / screen of your device, as well as the use of natural materials with a natural texture. The manufacturer reserves the right to change the appearance of the product without further notice.

Drum, FIFTYFOURMS

Прикроватная тумба/ Bedside table

Артикул | Hashtag: CFBT22-1/pine

кожа | leather Aida Spruce 1610
кожа | leather Aida Black ink 1618



Артикул | Hashtag: CFBT22-1/tan

кожа | leather Aida Moro 1621
кожа | leather Aida Black ink 1618



Артикул | Hashtag: CFBT22-1/inky

кожа | leather Aida Lavagna 1617
кожа | leather Aida Black ink 1618



Артикул | Hashtag: CFBT22-1/taupe

кожа | leather Aida Grey 1616
кожа | leather Aida Black ink 1618



Артикул | Hashtag: CFBT22-1/black

кожа | leather Aida Black ink 1618



Drum, FIFTYFOURMS

Прикроватная тумба/ Bedside table

Габариты 500x400x550(н) мм / Dimensions 500x400x550(h) mm

